



Noticias

2 de mayo de 2025

MILES DE INFANTES DE MILPA ALTA ACUDEN A SU FESTEJO

En el marco del Día del Niño y la niña, Octavio Rivero entregó obsequios y realizó rifas para las y los niños milpaltenses.

Con la presentación y gran espectáculo de CHILIN y PIKIN, PLIM PLIM y los amigos de Lara Campos, más de 12 mil niñas, niños, adolescentes, familias enteras y hasta personas de la tercera edad, procedentes de las 12 comunidades, se deleitaron gratuitamente de este festival artístico y cultural que realizó el Gobierno de Milpa Alta, que encabeza Octavio Rivero Villaseñor, en el marco de la celebración del Día del Niños.

Miles de pequeñines se concentraron en la explanada de la Alcaldía para presenciar y disfrutar del espectáculo musical de los payasos más populares y virales de tiktok, CHILIN Y PIKIN acompañado del bailarín de sonideros "Medio Metro"; quienes ofrecieron un gran show lleno de alegría, bromas, sorpresas, diversión y espectáculo para los más pequeños de la demarcación.

Durante la actividad masiva y ante un lleno total de la explanada, el alcalde Octavio Rivero Villaseñor, acompañado de su equipo de trabajo, realizó la rifa para los infantes, como tabletas, Xbox, bicicletas, carritos montables, avalanchas, entre otros.

Octavio Rivero, refrendó su compromiso de seguir trabajando en favor de la infancia a través de programas y proyectos que emprendió el Gobierno que Lucha, desde que inició esta administración, con el fin de beneficiar a este sector, como es la puesta en marcha del programa "Bebe digno" mediante el cual ha entregado cuatro Bebetecas en el mismo número de poblados, beneficiando a más de 10 mil infantes de cero a 10 años en la alcaldía.

Para garantizar el acceso y seguridad de los "reyes del hogar" y su familia, se contó con la presencia de vigilancia en las diversas entradas de la explanada, para brindar comodidad y sobre todo que los infantes pasaran un día inolvidable, lleno de sorpresas y regalos.

PLIM PLIM y los amigos de Lara Campos, considerados los "héroes del corazón", llegaron a Milpa Alta con su show musical y un mensaje de amor para las familias, a través de su música y espectáculo escénico que logró conectar con la niñez de la alcaldía, Como parte del festival artístico y cultural, se presentó el show junto a Lara Campos y sus amigos, quienes hicieron pasar momentos de entretenimiento, diversión y despertando la euforia de los niños que aplaudieron y bailaron de principio a fin.

